



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

10. Juli 2017

Rathaus, Stadtpolitik, Twitter, Homepage, Kinder & Jugend, Verkehr

Jugendparlament für mehr Nightliner

Das Wiesbadener Jugendparlament (JuPa) setzt sich für eine Taktverdichtung beim Nightliner-Angebot der ESWE Verkehr ein. Bisher fahren die Nightliner (bis auf wenige Ausnahmen) unter der Woche und von Sonntag auf Montag nur einmal gegen 0.30 Uhr von den zentralen Haltestellen in die Stadtteile. Die nächsten Busse fahren dann erst wieder in den Morgenstunden. "In den Schulferien ist der Bedarf an Nightlinern deutlich größer als im Rest des Jahres und trotzdem werden keine weiteren Fahrten angeboten. Eine Angebotsverbesserung in den Ferien ist dringend notwendig", stellt JuPa-Vorsitzender Silas Gottwald fest.

Die Parlamentarier fordern daher, in der Ferienzeit die Nightliner die Woche über wie am Wochenende fahren zu lassen. Dies wären dann drei Nightliner-Fahrten pro Nacht zwischen null und vier Uhr. "Besonders in den Sommerferien halten sich die jungen Menschen auch unter der Woche länger draußen auf als im Rest des Jahres. Jugendliche, die auf den Bus angewiesen sind, müssen sich trotzdem schon gegen Mitternacht auf dem Weg nach Hause machen, wenn sie sich ein Taxi nicht leisten können", so Gottwald. Eine Taktverdichtung würde die Qualität des Nightliner-Angebots deutlich verbessern, denn für das Jugendparlament ist klar: „Wenn in einer Landeshauptstadt unter der Woche zwischen null und vier Uhr kein Bus fährt, dann ist das eine große Angebotslücke, die dringend geschlossen werden muss. Mit der Taktverdichtung in den Schulferien würde eine erste Lücke geschlossen.“

+++